



LAUFEN, SPRINGEN, WERFEN MIT ERFOLG!

Am letzten Sonntag fand in Zürich das Corona Meeting mit Beteiligung der Klotener Leichtathleten statt. Das erste Meeting nach der Corona Pause, wo auch die technischen Disziplinen ausgeführt wurden.

Bei den U18 Männer war es Joel Temeng, der gleich in vier Disziplinen zum Wettkampf startete. Erstmals musste er über 110 Meter Hürden laufen, die gegenüber dem letzten Jahr im jüngeren Jahrgang noch etwas höher waren. Der Einstand gelang hervorragend, mit 14,52 Sekunden wurde er Zweiter nur 3/100 Sekunden hinter dem Sieger. Als nächstes stand der Hochsprung an. 4. Rang mit 1,75 Meter. Die gleiche Höhe wie der Sieger, aber mehr Fehlversuche. Auch beim Kugelstossen musste er eine schwerere Kugel als im letzten Jahr stossen. Trotzdem siegte er überlegen mit 14.67 Meter. Als letzte Disziplin stand das Speerwerfen auf dem Programm. Auch hier gab es einen Sieg mit sehr guten 48.36 Metern. Weiter als letztes Jahr mit dem leichteren Speer.

Bei den Mädchen U12 wurde Sarah Gläser 4. Über 60 Meter in 9,26 Sekunden, während die jüngere Martina Barattini mit 9,62 Sekunden den 9. Rang erreichte. Über 60 Meter Hürden gelang dann Sarah Gläser den Sieg in 11,59 Sekunden, während Martina in ihrem ersten wett-kampfmässigen Hürdenlauf 6. wurde mit 12,31 Sekunden. Bei den Mädchen U14 war es dann Christa Temeng, die über 60 Meter in 8,30 Sekunden siegte und in den 60 Meter Hürden mit 9,87 Sekunden nachdoppelte. Anja Hostettler wurde in 11,43 Sekunden Siebte. Im Hochsprung gewann Christa mit einer Höhe von 1.53 Metern, während Anja als Neunte 1.30 Meter übersprang. Im Speerwerfen wurde Christa mit 28,11 Metern Zweite. Bei den Mädchen U16 startete Zoe Fürst über 80 Meter und wurde mit 11,75 Sekunden vierzehnte.

Bereits am nächsten Samstag sind die Klotener wiederum im Einsatz und versuchen ihre Bestleistungen zu verbessern.

Und am Mittwoch, 8. Juli findet dann im Spitz der UBS KIDS CUP für Kloten und Umgebung statt, wo die Jugendlichen ab 17.00 Uhr um gute Resultate kämpfen. Wegen den Corona Schutzbestimmungen sind nur sehr wenige Zuschauer zugelassen. Der ganze Platz im Spitz wird grossräumig abgesperrt.

29.6.20/KA